

RILIS NASIONAL

Kunjungi SLBN 2 Mataram, Ketua BKMT : Ada Harapan Besar di Wajah Mereka Untuk Menjadi Manusia Mandiri

Syafruddin Adi - NTB.RILISNASIONAL.COM

Feb 2, 2023 - 19:12



ketua BKMT kota Mataram Hj Waridah Mujiburrahman saat berdialog dengan siswa SLBN 2 Mataram, (02/02/2023).

Mataram NTB - Untuk kesekian kalinya Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) kota Mataram melaksanakan kegiatan sosial dengan turun langsung ke tempat - tempat yang memerlukan perhatian, bantuan dan motivasi. Kali ini sasaran BKMT kota Mataram di SLBN (sekolah Luar biasa negeri) 2 Mataram yang

berlokasi di Cakranegara, Kota Mataram, (02/02/2023).

Kehadiran ketua BKMT kota Mataram Hj Waridah Mujiburrahman yang juga isteri dari Wakil Wali Kota Mataram ini untuk mengunjungi dan bersilaturahmi dengan anak - anak yang berkebutuhan khusus yang tengah menuntut ilmu di SLBN.

Terlihat Rasa haru sedih, senang dan bahagia campur aduk diwajah isteri dari Wali Kota Mataram ini ketika bertatap muka dengan anak anak SLB 2 Mataram. Di balik keterbatasan mereka ternyata tersimpan harapan besar untuk menjadi manusia yang mandiri.

Pada kesempatan itu, ketua BKMT kota Mataram Hj Waridah Mujiburrahman menyampaikan agar tetap semangat untuk belajar, tetap ceria dan saling mengasihi antara sesama, dibalik kekurangan selalu ada kelebihan yang diberikan oleh Allah SWT, dan banyak - banyak bersyukur karena sebagai manusia menjadi kewajiban kita mensyukuri apa yang diberikan oleh Allah SWT.



"Jangan pernah putus asa, rendah diri, teruslah berjuang karena sekolah adalah tempat untuk belajar, meningkatkan kemampuan agar bisa menjadi manusia yang berakhlak dan mandiri,"ucapnya.

Dengan suara lirih karena haru, ketua BKMT berdialog dengan beberapa anak berkebutuhan khusus. Pada kesempatan itu ketua BKMT kota Mataram menyerahkan 198 paket bantuan berupa perlengkapan mandi ke sejumlah siswa siswi SLB 2 Mataram.

Isteri dari Wakil Walikota Mataram ini berharap agar anak anak terbiasa hidup bersih baik di rumah maupun di sekolah.

"Semoga apa yang dapat kami berikan ini bermanfaat bagi anak-anak di Sekolah ini,"pungkasnya. (Adb)